

高津高校 SSH 通信



第1回海外オンライン交流会

6月13日(木)に第1回海外オンライン交流会を実施しました。本校と台湾の台南第一高級学校と台南女子高級学校の2校、フィリピンの UST アンジェリカム高校、そして韓国の汝矣島(ヨイド)女子高等学校と富栄(プヨン)女子高等学校の6校から148名が Zoom で参加しました。本校からの参加者は、1年生と2年生で32名でした。

初回のテーマは「自己紹介」ということで、7グループ(各グループ20名程度)に分かれてお互いの文化や学校行事などを共有し合いました。本校の生徒たちは、当日までに週1回グループで集まり、話す内容を決めたりスライドを作ったり準備をしてきました。2年生の中には昨年度も参加していた人もいましたが、ほとんどの人が英語を使って海外の人と交流するのは初めてでした。緊張しながらも交流会をリードし、機器トラブル等にもチームで協力して臨機応変に対応し、無事に1時間の交流会を終えることができました。

第2回の交流会は10月31日にあります。次回から SDGs について話していくことになるので、各グループで決めたテーマ「質の高い教育をみんなに」と「気候変動に具体的な対策を」について調べ学習を進め、英語で発表&質疑応答できるよう練習を重ねていきます！

